
Estado do Rio de Janeiro 
Município de Tanguá/RJ 

Conselho Municipal de Educação - CME 

Aos treze dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e quatro, às quatorze horas, 
reuniram-se os Conselheiros do Conselho Municipal de Educação - CME de Tanguá, para 
reunião ordinária com intuito de iniciar as devidas alterações no Regimento Interno e Lei 
de criação. A reunião foi iniciada com as palavras da Presidente Marcele Millen que 
agradeceu a presença de todos e apresentou as câmaras de representações que compõem 
o Conselho Municipal de Educação. Marcele explicou a importância da atualiz.ação dos 
documentos que regem o Conselho para que os mesmos se tomem mais claros quanto as 
suas atribuições, em seguida foram feitas atualizações e foi pedido a Secretaria Executiva 
dos Conselhos a Sra. Carine da Silva Paulo Lopes que fosse feita as edições necessárias. 
O conselho achou fundamental a presença da articuladora dos conselhos Sra. Vilma Sodré 
na próxima reunião para dar prosseguimento e esclarecimento para as devidas alterações. 
Ao final, Marcele informou que irá colocar no grupo o regimento que está sendo editado 
para que todos possam visualizar e reforçou sobre a visita das escolas que ainda faltam. 
Nada mais a tratar deu-se por encerrado a reunião. Eu, Carine da Silva Paulo Lopes, lavrei 
a presente ata que será assinada por mim e os demais conselheiros. 
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